

Le 17 janvier dernier, une équipe de membres de CMQ a participé à un brunch organisé par la société civile d'Anjou, Montréal, au profit du cancer de la prostate. Plus de 200 personnes ont été présentes, ainsi que des représentants de différentes organisations au but non lucratif.

Quelques membres actifs de CMQ, Ala Mindicanu, Marin Jora, Calin Lupan, Alexandra Tarasenco, Anatol Zlotea, Speranta Ichim, Andrei Carandiuc, ont contribué à la levée de fonds. Les organisateurs ont collecté plus de 2000\$, somme qui vient à compléter les 80 000\$ offerts par les gouvernements provincial et municipal.

Des événements pareils sont organisés chaque année et pour les membres de notre communauté c'est une très belle occasion d'échange d'expérience et d'intégration.

Au brunch a été présent Pablo Rodriguez, député fédéral, Andrée Hénault, conseiller local, des élus locaux et représentants de l'administration publique locale.

La loterie a été gagnée par un participant qui a donné son prix de 200\$ pour les sinistrés d'Haïti. L'organisatrice de ce brunch, Monique Joachim, est d'origine haïtienne et a perdu dans le séisme de Port-au-Prince quelques proches parents. Les personnes présentes ont exprimés leurs condoléances et ont annoncé leur intention d'offrir des dons pour le peuple haïtien (<http://www.croixrouge.ca/article.asp?id=51&tid=016>).

Photo :

Alexandra Tarasenco, Speranta Ichim, Anatol Zlotea, Ala Mindicanu, Marin Jora, Călin Lupan



L'équipe avec le député fédéral, Pablo Rodriguez, un bon ami de notre communauté

